

## MEJOR GES PARA DIABETES

SEÑOR DIRECTOR:

En Chile, el incremento de la diabetes ha aumentado un 50% en 10 años. Actualmente, hay cerca de 1,7 millones de personas que la padecen. Pese a estos alarmantes datos, las canastas GES para las diabetes tipo 1 y 2 no se actualizan desde 2006, por lo tanto, esta población está siendo tratada con tecnologías antiguas, menos seguras y eficaces, sobre todo la de menos recursos económicos.

Ante este panorama, solicitamos a los tomadores de decisiones -diputados y senadores- que en la discusión del Presupuesto 2025 se incorpore con urgencia el Monitoreo Continuo de Glucosa (MCG) en la canasta GES para la diabetes tipo 1 y los inhibidores de SGLT-2 en la canasta GES para diabetes tipo 2, con el objetivo de brindar terapias que aborden no sólo el control glucémico, sino que también una verdadera protección cardiovascular y renal.

La actualización de estas canastas también permitirán tener un control efectivo de esta enfermedad que no presenta síntomas hasta que se encuentra en una etapa avanzada, y disminuir los riesgos de muerte o sus complicaciones agudas o crónicas, las que representan un alto gasto en salud pública. Por eso, y *ad portas* de un nuevo Día Mundial de la Diabetes (14 de noviembre) llamamos a decir con fuerza que necesitamos un "Mejor GES para Chile".

**Verónica Mujica**

Presidenta de la Sociedad Chilena de Diabetología